

Skivereinsausfahrt 19.07/20.07 – mit dem Rennrad an die Golm

Am Samstagmorgen, dem 19. Juli, starteten wir gemeinsam von Weingarten aus in Richtung Montafon. Bei strahlendem Sonnenschein radelten wir durch wunderschöne Landschaften – vorbei an Neuravensburg, Bregenz, Kriessern bis nach Feldkirch. Dort stärkten wir uns bei einem gemeinsamen Mittagessen und tankten neue Energie für den weiteren Weg.

Nach der Pause ging es weiter bis an die Golm. Insgesamt legten wir 130 Kilometer und 1300 Höhenmeter zurück. Am Ziel angekommen, wurden wir auf unserer Skivereinshütte Schönhof, abends noch einmal bestens von Willi Fähnle verköstigt.

Am Sonntagmorgen radelten wir bei optimalem Fahrradwetter wieder zurück in die Heimat. Ein großes Dankeschön an alle Helfer und Mitfahrer, die dieses Wochenende möglich gemacht haben! Wir freuen uns schon auf nächstes Jahr.

